

## Hijas de Víctor Jara y condena a los asesinos de su padre: «También es una señal para los nuevos integrantes de las Fuerzas Armadas, aún en formación»

El Ciudadano · 6 de septiembre de 2023

---

A continuación, compartimos una declaración pública emitida por las hijas de Víctor Jara, respecto a la reciente condena dictada por la Corte Suprema de Justicia contra los asesinos de su padre.



---

Después de casi 50 años, la Corte Suprema de Chile ha ratificado la sentencia para todos los oficiales de ejército imputados por el secuestro, la tortura y asesinato de nuestro padre Víctor Jara Martínez, y Littré Quiroga Carvajal. Asesinatos cometidos en el Estadio Chile el 15 de Septiembre de 1973, pocos días después del golpe civil y militar realizado en nuestro país.

Han pasado tantos años, que se hace difícil sentirlo como justicia, o consuelo. Pero esto es una señal que está dando el Poder Judicial, que sólo desde comienzos de este siglo empezó a darle camino a las investigaciones.

En estas últimas semanas, muchos casos por delitos de lesa humanidad están llegando a su fin. Esto no está presente en los medios masivos de comunicación, con la relevancia que requiere para nuestra sociedad. El

Poder Judicial por fin está diciendo que, aunque sea complejo y largo el proceso, ya que las Fuerzas Armadas no entregan información, estos delitos serán juzgados.

Esto también es una señal para los nuevos integrantes de las Fuerzas Armadas aún en formación. Todavía quedan muchos casos por esclarecer y nada ha terminado.

En estos tiempos de negación y violencia, tenemos más fuerza y esperanza para seguir trabajando, para tener herramientas de resistencia y organización, cultura, arte, memoria y educación.

Como el agua que corre y limpia, agradecer al abogado Nelson Caucoto, representante de los querellantes en la causa. Es un estratega brillante, de una humanidad que desborda. Sus palabras quedarán en la historia y su paciencia, ha sido un ejemplo.

Agradecer a los abogados Francisco Ugas e Ilan Sandberg, por su dedicación a la causa judicial, que nos demuestran que tenemos un futuro esperanzador, y a tantas personas que han trabajado sin cesar para llegar a este momento.

El camino ha sido largo, con muchas frustraciones, pero sobre todo lleno de solidaridad y fraternidad. Acompañadas siempre de un pueblo que lleva a nuestro padre en su corazón.

**Amanda Jara Turner • Manuela Bunster Turner**

Sigue leyendo:

**Suprema declaró culpables a 7 miembros del Ejército por asesinatos de Víctor Jara y Littré  
Quiroga: Los sentenció a 25 años de cárcel**

**Se suicida exmilitar condenado por asesinato de Víctor Jara**

**Prófugos dos de los condenados por el asesinato de Víctor Jara**

**EEUU retira ciudadanía al ex teniente Pedro Barrientos, condenado por el asesinato de Víctor Jara en 1973**

**Festival de Arte y Memoria Víctor Jara: La estrella de la esperanza continuará siendo nuestra**

**El día en que Tom Morello homenajeó a Víctor Jara: «Cada vez que estoy en un escenario, el espíritu de Víctor Jara está ahí conmigo»**

---

Fuente: [El Ciudadano](#)